

Würdigung der Siegerinnen und Sieger des Mathematikwettbewerbs

Am 30. Januar wurden die schulischen Siegerinnen und Sieger geehrt aus der ersten Runde des Mathewettbewerbes des Landes Hessen geehrt. Frau Eberle und Herr Weis überreichten den vier erfolgreichen Schülerinnen und Schülern feierlich ihre Urkunden sowie eine kleine süße Anerkennung.

Die ausgezeichneten Schülerinnen und Schüler – Learda (8e), Fatma (8e), Tayga (8d) und Azfar (8a) – überzeugten mit hervorragenden Leistungen im Fach Mathematik. Mit ihrem Engagement und ihrer Ausdauer sind sie tolle Vorbilder für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler.

Wir gratulieren herzlich zu diesem Erfolg!

Text: M. Weis

